



Communiqué

le 28/07/2017

Soutien aux agents des SDIS !

Jean-Michel Piedallu, Secrétaire du SNSPP-PATS-FO, l'ensemble des membres du bureau exécutif et du conseil syndical national, ainsi que toute l'équipe du SNSPP-PATS-FO, se joignent à moi afin d'exprimer notre profonde gratitude à tous les personnels des services départementaux d'incendie et de secours (SDIS) de la Sécurité Civile en particulier et à tous les acteurs du secours, qu'ils soient fonctionnaires, militaires ou associatifs, qui participent à la lutte contre les feux de forêts, sans oublier les personnels des forces de l'ordre.

Une fois de plus, tous solidaires, à l'instar du combat que nous menons contre l'obscurantisme des fanatiques qui voudraient ébranler notre république. Nous démontrons à la nation toute entière notre engagement de tous les instants à protéger sans relâche les personnes, les biens et l'environnement.

Toutefois, nous ne pouvons que constater et dénoncer les baisses des budgets des SDIS et de la sécurité civile, et ceci alors qu'ils assurent pourtant des missions régaliennes. Cette situation engendre des manques de moyens humains et matériels qui ne garantissent pas la sécurité maximale de nos concitoyens, ainsi que celle des intervenants. A un risque européen, seules valent des réponses européennes. C'est pour cette raison qu'en plus des moyens dont dispose la nation, le SNSPP-PATS-FO demande depuis trop longtemps déjà, la création d'une véritable force de frappe européenne complémentaire à celles des États, afin d'assurer pleinement et avec efficacité notre service public auquel nous sommes tant attachés.

Par ailleurs, nous rappelons que notre corporation souffre d'un mal-être profond qui va jusqu'à pousser certains de nos collègues à quitter la profession, quand ils ne commettent pas l'irréparable....

Agressions verbales et physiques, mépris d'une partie de nos concitoyens et de la classe politique, poids psychologique des interventions et de la misère sociale, substitution aux missions de nos partenaires au détriment de notre service public, opérations dépourvues d'urgence, malheureusement, la liste n'est pas exhaustive...

Je veux également saluer les Personnels Administratifs, Techniques et Spécialisés (PATS), ces travailleurs de l'ombre, sans qui les SDIS ne pourraient pas fonctionner. Le SNSPP-PATS-FO réitère le souhait que ces derniers puissent enfin siéger au sein des Conseils d'Administration des SDIS et exhorte les autres organisations syndicales à la concorde dans cette revendication légitime.

Le ministère de l'Intérieur et les conseils départementaux doivent prendre toute la mesure de la réalité des difficultés du terrain. Il en est assez des beaux discours et des belles paroles lors d'évènements majeurs ou lors de nos Sainte-Barbe, alors Mesdames et Messieurs les élus, nous vous demandons solennellement et fraternellement de joindre les actes à la parole, pour qu'enfin, les SDIS retrouvent la sérénité qu'ils n'auraient jamais dû perdre et puissent répondre aux attentes de nos concitoyens. Cessons de faire des annonces sous l'émotion, favorisons les actions préventives pour être efficaces. Combien de millions d'euros vont coûter les actions curatives ?

Patrice Beunard, Président du SNSPP-PATS-FO